

Les parlements de Cuba et de Trinité-et-Tobago resserrent leurs liens



La Havane, 13 février (RHC).- Des parlementaires de Cuba et de Trinité-et-Tobago ont réaffirmé leur disposition de resserrer les relations excellentes unissant les peuples de nos deux pays en matière d'éducation, d'environnement et d'agriculture.

Recevant une délégation d'élus de Trinité-et-Tobago en visite dans notre pays, le président de l'Assemblée Nationale de Cuba, Esteban Lazo, a signalé que les deux parties veulent parvenir à un plus grand rapprochement dans tous les domaines.

Esteban Lazo, qui est également membre du Bureau Politique du Parti Communiste de Cuba, a rappelé que les liens entre nos deux pays datent de 1972, lorsque Trinité-et-Tobago, qui avait déjà accédé à son

indépendance, a établi des relations diplomatiques avec Cuba ce qui a été un geste d'un grand courage politique.

Le président de la Chambre de Représentants de ce pays frère, Wade Mark, a reconnu également l'excellent état des relations entre nos deux pays. Il a félicité les autorités cubaines pour leur apport sans pareil à la lutte contre l'épidémie d'ébola en Afrique de l'Ouest.

La délégation de Trinité-et-Tobago restera à Cuba jusqu'au 15 pour participer à une série de réunions de travail et pour visiter des sites d'intérêt politique, historique et culturel.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/46585-les-parlements-de-cuba-et-de-trinite-et-tobago-resserrent-leurs-liens>



Radio Habana Cuba